
亀田西中学校

副主査　関川　竜太

　諸校費につきまして，ご理解とご協力をいただきありがとうございます！！先日，

校財務の情報提供・就学援助制度の周知で高い評価をいただくことができました！

学校をさらに知っていただくよう努めて参ります！！

諸校費の会計監査が無事終了しましたことをご報告いたします。

　公費（市会計）の執行も無事完了することができました！！目標である執行率９
９パーセント以上を達成することができました！！３月末までの執行状況報告書を
配信しております。是非ご覧ください!(^^)!
　令和４年度の会計もすぐに始まります。職員から出された要望にできる限り応え，
特色ある学校づくりを推進し，有効で適正な予算執行を目指して参ります！！

　令和３年度事務たより最終号です！！学校評価で保護者様から学校事務の中の学

　令和４年度も引き続きたより配信を行い，保護者様に有益な情報提供や亀田西中

　令和４年度以降もさらに明朗会計に努めて参ります!(^^)!

諸校費会計監査が終了しました！！

会計（決算）報告書の配付の仕方

１・２年生→ロイロノート・スクリレで配信いたします。

３年生→紙面での配付とさせていただきます。

※１・２年生で紙面配付をご希望の保護者様はご連絡ください。

← 会計監査の様子です

教材費を各学年委員長様・副学年

委員校様から，残りの会計をＰＴＡ会

計監査担当者様に監査していただき

ました！！

お忙しい中，丁寧に諸帳簿を点検し

ていただきありがとうございました
m(__)m

公費（市会計）の執行が完了しました！！

令和４年度もよろしくお願い申し上げます！

４年度も市会計とは別枠で，コロナ対策

予算がつくと密かに期待・・・


